

Sanatorio Puntaresario de

Porta. Puebla 28-3-42.

Querida esposa e hijo: Hoy salidas, he recibido la carta, por la que ver segun bien de salud, cosa que es lo que yo siempre deseo.

Supongo que ya habrás recibido los paquetes que fui a traerles el avión y el avión que me mandó mandar este amigo que ya te dije. Te me dirás si han llegado bien y si les han servido a mejor.

Te contamos muy bien, apesar de los días malos que está haciendo, pues casi toda la semana que no paramos salimos a paseo a causa de ello. Los cambios de tiempo es lo que mi cuerpo más odia, pero como dice, me hallo perfectamente.

Diento lo que me dices del Eduardo. Sí, a él no le he escrito, pensando en Tarragona, y supongo que se lo habrán comunicado.

En la carta que recibí de mi padre, ya me dijo que tendrían el pequeño a comer el viernes, y de lo que me dices que te hace enfadar, casi que me lo crees, de todas formas, tú dile que se comporte de la forma que mi padre deseas. Desde luego, que yo solo deseo que trabaje tanto como ahora. Del principio mes, nos hemos ido mucho lo debes recordar es el motivo de mi malestar.

Duelo dia, de mi parte le di muchos besos y abrazos, y también de mi parte le hice una buena taza de chocolate. Es mi deseo que para el dia mejor que podamos, y espero que el proximo año lo podremos celebrar todos juntos.

Cuando me manda fragante, recordando de ponerte en el ultimo uno besos, pues ya han dia que los haremos

nada, cosa que se me otruido decirte en la carta de la otra semana.

Ese dia por aqui no se habla de otra cosa de que si
saldrá o no, el decreto para poner en libertad a los que tienen
condena de 18 años y 1 dia. Si así fuese, llevaria mucha com-
bien, ya que hay una infinidad de compatriotas que se reúnen
famian a su hogar, y más que a mi no me haria nada
que pudiese oírme. También tendría una gran alegría.

Me haria falta un pequeño diccionario de inglés, cosa que si
te tiene bien, te pediría de ir a mi padre, pero en algún dia tra-
yar las paradas de libro viejo y lo encontrar. Por pequeño que
fuera me haria servicio, ya que me hace muchos más
disfrutar con el estudio, y ahora que tiene el buen tiempo, en
el lugar es delicioso para eso. No te imaginas a Juan José?
Supongo que te lo podría facilitar. Si te agrade, te diré
muchos más detalles. Es doctora Díven o Vallvidrera?

A la Valentina y al tío Mariano, muchas re-
meras, así como a Ganch y a todos los amigos de aquella casa. A Ganch, le diré que el pequeño de Carreras está
en mi galería y que parece que ahora va un poco mejor,
ya que ha estudiado bastante mal.

Abrazos a todos, y recordad del muchis-
mos de Duetos

D. Vilari